

Différencier les religions

Catégorie : Citation

«Imaginons quelqu'un qui dirait : Tous les ingrédients qui sont sur la table doivent être traités de la même façon et il ne faut pas s'attacher à leurs différences. Traiter de la même manière toutes les religions et ne plus voir ce qui les différencie, c'est finalement la même chose que de dire : le sel est un ingrédient culinaire, le sucre en est un autre, le poivre aussi, et tout est pareil. Ce sont tous des ingrédients. Il n'y a qu'à essayer, alors, de poiver le café, de sucrer la soupe, de mettre du paprika dans la tarte aux fraises ou n'importe quel assaisonnement du genre ! (...) Tout est fait aujourd'hui pour étourdir les hommes, semer en eux la confusion, et les entraîner dans un rêve plus ou moins délirant.»

Berlin, 13 février 1913 - [GA167](#)

Rudolf Steiner